

## JPA en la Universidad Miguel Hernández

# La Universidad en la sociedad

### Elche, CEG

El pasado 24 de septiembre tuvo lugar la VI Jornada de Puertas Abiertas en la Universidad Miguel Hernández (UMH), organizada por el Club para la Innovación de la Comunidad Valenciana (CICV), y el Club Excelencia en Gestión (CEG).

Se presentaba la UMH a través de una visión global de la gestión y de prácticas realizadas en la universidad, una visión útil para empresas y organizaciones.

La jornada fue inaugurada por Jesús Rodríguez Marín, Rector de la UMH; Juan

Manuel Baixauli, Presidente del Club para la Innovación de la Comunidad Valenciana y por Ignacio Ruiz, Gerente de Desarrollo de Club Excelencia en Gestión.

Inmaculada Blaya Salvador, Directora de la Oficina de Gestión y Control de la Calidad de la UMH; Rafael Gandía Balaguer, Gerente de la UMH; José María Gómez Gras, Vicerrector de Asuntos Económicos, Empleo y Relación con la Empresa; y Asunción Amorós Marco, Vicerrectora de Coordinación y Planificación presentaron la actividad de la Universidad.



Joaquín Membrado, Juan Manuel Baixauli, Jesús Rodríguez Marín, Ignacio Ruiz y José María Gómez Gras.

## Jesús Rodríguez Marín, Rector de la UMH “Necesitamos a la Empresa”

**¿Cuál es el principal mensaje que la UMH ha querido lanzar en esta Jornada?**

Un mensaje de apertura y colaboración. Además, para la UMH esta Jornada supone otra oportunidad para relacionarnos con la empresa y mostrar lo que somos y lo que hacemos. Somos conscientes de la importancia y necesidad de ese diálogo entre ambos por lo que desarrollamos actividades que promueven el trabajo conjunto desde diferentes áreas (empleo,

transferencia tecnológica, difusión cultural, etc.).

Hemos presentado la Universidad, nuestra ruta a la Excelencia y algunas prácticas alineadas con nuestro marco de referencia (el Modelo EFQM de Excelencia) como son el Plan Estratégico y el Plan de Carrera Profesional. Además, el feedback aportado por las empresas asistentes ha supuesto una oportunidad de mejora y de mutuo conocimiento de nuestro modelo de gestión.

**¿Qué apuesta debe hacer su Universidad para mantener la Excelencia en estos momentos de cambios tan importantes derivados de Bolonia?**

La UMH siempre ha apostado por la mejora continua; es nuestro compromiso y es nuestra forma de trabajar. Efectivamente, nos encontramos en un momento de transición lo que conlleva inversión de tiempo y esfuerzo para gestionar el cambio de la forma más eficiente, productiva y,

principalmente, mejor para nuestros estudiantes. Seguiremos trabajando con el mismo entusiasmo y con los mismos valores de la puesta en marcha de nuestra universidad que nos definen como una universidad emprendedora, preocupada por la innovación y por liderar el cambio; y que nos han permitido posicionarnos como una universidad con Excelencia acreditada.